

GUIXOLENSE

cera vez, las disposiciones sobre moralidad por las playas y por el centro de las ciudades, etc. cuya prohibición segunda dice: La permanencia en la playa con trajes de baño indecorosos, y en clubs, bares, restaurantes y establecimientos análogos, bailes, excursiones, embarcaciones y en general fuera de la playa, y en la 6.ª prohibición dice: Y en general cualquier extralimitación que con motivo de baños o mal entendidas prácticas higiénicas pueda menoscabar el decoro público o atacar a la raigambre moral del país.

Noticario del Mar. — Movimiento de buques en el mes de Julio.

Día 1, Mv Español Playa Pregonda procedente de Algeciras, descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para Barna. Día 2, Mn. Inglesa Velázquez procedente de Barcelona en tránsito, cargó corcho manufacturado saliendo vía Palamós. Mv. Española, Antonia Acosta proc. de Barna, en lastre, cargó corcho aglomerado, saliendo para puerto de origen. Mv. Esp. Cala Engosauba proc. de Sevilla, descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para San Carlos de la Rápita. Día 11, Mn. Esp. Alberdi procedente de Marín, descargó madera, saliendo en lastre para Arenys de Mar. Mn. Esp. Ibérico, proc. de Valencia, en lastre, salió con cargamento completo de mineral para Estados Unidos. Día 12, Mn. Esp. María Mercedes proc. de Algeciras, descargó corcho en plancha, saliendo para Barna, en tránsito. Día 13, Mn. Esp. Aventina Furné descargó heces de vino, procedente de Cádiz, saliendo en lastre para Cartagena. Día 12, Mn. Alemana, Closterfrau, procedente de Barna, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo con destino a Palamós. Día 14, Mn. Inglesa Valdés procedente de Barcelona, en tránsito, salió con corcho manufacturado para Palamós. Día 15, Mn. Francesa Juliete, procedente de Marsella en trán-

sito, salió con corcho manufacturado para el Canadá. Mv. Esp. Cala Murta procedente de Huelva, descargó troncos de eucalipto, saliendo en lastre para Barna. Día 16, Mv. Esp. Cala Aguilá, procedente de Huelva, descargó troncos de eucalipto, saliendo para Barna, en lastre. Día 18, Mn. Holandesa Labotas, proc. de Dunquerque, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo para Túnez. Día 18, Mn. Danesa Jertrud-Torm, procedente de Génova, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo para Alicante. Día 20, Mn. Esp. Maribel Riba, procedente de Algeciras, descargó corcho en plancha, saliendo para Palamós, con corcho en plancha. Día 22, Mv. Esp. Cala Gat, procedente de Huelva, descargó troncos de eucalipto, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Mv. Esp. Cala d'Or, procedente de Algeciras, descargó corcho en plancha, saliendo con carga general para Barcelona. Día

22, Mv. Esp. Cosme Soler procedente de Huelva, descargó troncos de eucalipto, saliendo en lastre para Sagunto. Día 24, Mn. Alemana, Castor, procedente de Barna, en tránsito, cargó corcho manufacturado saliendo para Tarragona. Día 24, Mv. Esp. Aventina Furné proce. de Barna, en lastre, salió para el mismo puerto con corcho manufacturado. Día 26, Mv. Esp. Cala Virgili, procedente de Huelva, descargó troncos de eucalipto, saliendo para Barna, en lastre. Día 28, Mn. Holandesa, Libertas, procedente de Barna, en tránsito, salió para Tarragona, con cargamento de corcho manufacturado. Día 29, Mn. Esp. María Mercedes proc. de Palamós descargó corcho en plancha saliendo para Tarragona en tránsito. Día 30, Mv. Esp. Cala Sant Vicens procedente de Huelva, descargó troncos de eucalipto, saliendo en lastre para Barcelona. Día 30, Mv. Esp. Magdalena Dolores procedente de Ibiza, descargó sal, saliendo en lastre para Barcelona. En total 26 buques, de seis nacionalidades diferentes.

HECHO A TOMA

Se fué un sardanista

Hace unas pocas semanas falleció en Gerona, lugar de su residencia, el muy conocido y apreciado amigo Pau. Basta citar solamente su nombre, para que en nuestro mundo sardanístico se sienta la aflicción por el amigo que se fué. Por el amigo sardanista de vieja solera Porque Pau pertenecía a aquellos sardanistas de todos los tiempos y lugares. En los muchos años que residió en nuestra ciudad, él siempre estaba presto a dedicar su entusiasmo para toda empresa sardanística que pudieran proyectar los amigos. Fué uno de los puntales más firmes de la entidad «Amics de la Sardana», de la que ejerció el cargo de Presidente. Acudía a todos los concursos y se le encontraban en muchos «Aplecs». Sus ponderadas reflexiones sobre nuestra danza eran escuchadas con atención por los jóvenes sardanistas, lo que le granjeaba la consideración de todos.

Trasladado a Gerona hace muchos años, a causa de los avatares que nos guarda la vida, parecía que con ello el amigo Pau iba a perder el vínculo sardanista que le unía con nosotros. Pero ofortunadamente existía y sigue existiendo el tradicional concurso de sardanistas de S'Agaró, para que del mismo fuera un miembro del Jurado, el amigo que nos ha dejado. Con esta sugestiva oportunidad volvía Pau a recordar tiempos pasados de la vida sardanista de nuestra ciudad, de la que él fué tan entusiasta defensor.

Ahora se ha ido, Se ha ido como llevado en una sardana «reversa» esta sardana indefinida, sin nota final perceptible... Se ha ido para siempre, y el mundo sardanista guixolense registra, doloroso, su pérdida.

Descanse en paz el amigo.

Repostería

TARTAS
HELADAS

en nata, trufa, moka
yema, mantequilla.

Bocadillos
y Tapas
calientes de
todas clases

Tea-Room

El salón más
acogedor
de la
COSTA
BRAVA

EL

CISNE

JORGE ALBERTÍ COSTA

PLAYA DE ARO

Snack - Bar

Pastelería

Croissants, pan inglés, viena, etc.,
Servicio especial para Hoteles, Bares y Residencias

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

Aprendices de Imprenta

se necesitan en:

Industrial
Bolsera S. A.